

JAÉN

García Montero abrirá los Cursos de Verano de la UNIA en Baeza

Se celebrarán del 17 de agosto al 11 de septiembre con diversas temáticas

MÓNICA LOPERA | JAÉN

La sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) celebra este verano el 30 aniversario del regreso de la actividad universitaria a la ciudad de Baeza, tras el cierre de la Universidad baezana en el siglo XIX, coincidiendo con la celebración de los cursos de verano 2009, que este año se desarrollarán del 17 de agosto al 11 de septiembre.

El rector de la UNIA, Juan Manuel Suárez Japón, destacó esta celebración y señaló que en 1979, la Universidad de Granada organizó sus primeros cursos de verano en las instalaciones de la antigua Universidad de Baeza. Ese fue el germen de lo que en 1994 sería la creación de la sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía, una de las diez universidades públicas andaluzas, que en su origen fue acompañada por la sede Iberoamericana Santa María de La Rábida en Huelva. Para la celebrar esta fecha, se van a programar varias actividades, entre las que destaca una exposición fotográfica con las imágenes de estos 30 años y un homenaje al alumno más veterano, Tomás Reyes Godoy, de 86 años, que sigue matriculándose en la Universidad.

Suárez Japón presentó ayer los cursos de verano de la Sede Antonio Machado. El poeta, ensayista, catedrático de Literatura Española de la Universidad de Granada y Premio Nacional de Poesía 1995, Luis García Montero, será el encargado de impartir la conferencia inaugural de los cursos.

La sede baezana contará este año con 12 cursos y 5 encuentros, repartidos en cuatro semanas, que van desde el 17 de agosto al 11 de septiembre. Los cursos contarán este año con directores y ponentes relevantes entre los que se encuentran el economista Ramón Tamames, el especialista en Washington Irving, Antonio Garnica Silva; la directora del Patronato de la Alhambra y el Generalife, María del Mar Villafranca Jiménez; el historiador José Calvo Poyato; el compositor colombiano Carlos Mauricio Bejarano Calvo; el director general de Universidades de la Junta de Andalucía, Antonio Sánchez Pozo; el economista Proper Lamothe Fernández; el presidente de la Asociación de veterinarios especialistas en espectáculos taurinos, Santiago Malpica Castañón; director del proyecto de reintroducción del Quebrantahuesos en Andalucía, Miguel Ángel Simón Mata; la directora de la Fundación Arquitectura Contemporánea Gaia Redaelli, o los arquitectos Iñaki Alday Sanz y Joseph María Montaner.

Este año se abordarán numerosas temáticas, como la música la problemática de la fibromialgia, el futuro de los mercados financieros, la economía, la cooperación, la salud, la comunicación, Washington Irving, las tecnologías de las información, el medio ambiente, la salud animal, el proceso de convergencia europeo o el aceite de oliva.